

# 福高トピックス 15

☆ 地域との連携 ☆

平成23年12月16日

**福知山高校は、  
地域とともに歩み、  
地域に応援していただける  
学校でありたいと思います。**

“市民の方々のよりよい暮らしと  
市の発展に貢献できる人材になりたい…”

福知山高校は、教育活動の様々な場面で地域の方々との触れ合いを大切にし、一緒にスクラムを組み、地域がより豊かに、そして、より活気に満ちあふれた街になるようお手伝いをさせていただきたいと考えています。

また、福高は夢の形成や希望進路の実現に向け、各方面から様々な支援をしていただいています。

市民の方々の声援に後押しをさせていただいて学習環境がより充実し、市民の方々の支援が推進力となって進路目標が達成できるのだと思います。

## 園児とともに！

5月23日（月）に他校種連携の一環として、希望進路に保育士・幼稚園教諭を考えている3年生が、地元、長田野保育園において保育実習体験に取り組み、園児の笑顔に囲まれ、充実した時間を過ごしました。



## 小学生とともに！

5月19日（木）に、雀部小学校において、3年生を対象に、本校芸術科書道担当者が京都式専科教育推進事業として書道の指導を行い、墨のすり方や筆の運びなどを楽しく練習しました。



## 中学生とともに！

6月13日（月）に、福知山市立日新中学校吹奏楽部に協力していただき、「第3回てるてるコンサート」を開催しました。地元、土師地区から多くの方々に聴きにきていただき、大盛況でした。



## 地域とともに！

11月23日（水）に、第21回福知山マラソンが開催され、全国から1万人のランナーが参加するなか、本校から130名を超える生徒がボランティアスタッフとして参加し、大会の成功に貢献しました。



福高では、地域の方々によりよい暮らしや幸せに貢献したく、様々な機会を捉えてボランティア活動に取り組んできており、4月から現段階までで、24種にもなりました。

その都度、様々な方々のすばらしい笑顔とやさしい心、豊かな発想、懸命に生きる姿等に触れ、やらせていただいて（また、自主的に計画してやってみて）よかったと思う取組ばかりでした。

活動を通して巡り会った方々にそれぞれの生き方と価値観があり、自分を振り返るよい機会になるとともに、視野の拡大にもつなげることができました。

福高は、学校の外でしか学べない大切なことを積極的に吸収し、人としてさらに大きく成長したいと思います。

## メッセージ 22

福高は、輝かしい実績を刻み続ける学校でありながら、また、地域の方々から応援していただける学校でありたいと思います。

応援していただける環境の中だからこそ、生徒はかけがえのない人生のキャリア・デザインをしっかりと描くことができるのだと思う…

## メッセージ 23

園児と笑った時間、小学生と学んだ一時、中学生と過ごした空間、お年寄りの方々と交わした言葉、イベントを通して巡り会った人…

それぞれの人から、心の潤いや温かさをいただきました。

京都府教育振興プランに「つながる力」が謳われました。人は、つながりの数だけ豊かに生きることができる…